

Gerald Schulze

SPD Okarben

Anfrage zu Tiefbauarbeiten an Gehwegen in Okarben

Sehr geehrter Damen und Herren,

Die Firma Yplay hat den Bau ihres Glasfasernetzes in Okarben begonnen. Hierbei werden bei den Tiefbauarbeiten Gehwege und Straßenbeläge teilweise aufgedeckt und zunächst provisorisch wieder mit Schotter verschlossen. Dies hat eine Beeinträchtigung der Fußgänger (v.a. mit Rollator oder Rollstuhl) zur Folge. Deshalb bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wann ist mit einer Wiederherstellung der Gehwege und Straßenbeläge zu rechnen?
2. Ist bereits bekannt, an welchen Stellen Gehwegbeläge in diesem Zug ausgetauscht und ersetzt werden sollen?

Vielen Dank im Voraus

gez. Gerald Schulze